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https://www.100test.com/kao_ti2020/551/2021_2022__E5_AE_89_

E5_BE_BD_E7_9C_812_c65_551178.htm 近日，正在北京参加

两会的全国政协委员、安徽省教育厅副厅长李和平做客人民

网视频访谈节目时表示，在报名人数下降、录取计划增长的

情况下,我省今年的高招录取率有望达到55%。收藏本页 在谈

到我省高等教育规模扩大的相关话题时，李和平表示，规模

扩大有两种模式，一是传统的模式：盖学校、增加招生计划

。“安徽省已经有九十几所高校了，不是说不盖，但一定要

控制节奏。”我省将尽可能整合好现有资源，然后向教育部

申请，在总体政策上，教育部会给包括我省在内的中西部地

区一些招生计划上的政策倾斜；二是最大限度地争取外省的

高校，特别是优质资源，多投放安徽计划。通过这些年的争

取，很多外省的高校，特别是优质资源的高校，确实非常支

持安徽，投放了很多计划。比如教育部搞的协作计划，去年

我省争取到了1万个，今年拿了将近1.5万个。 李和平表示，

在报考人数从60.1万人下降到57.3万人左右的情况下，乐观地

估计，我省今年高招录取率有可能达到55%。我们将通过三

方面的工作达到这一目标，一是整合优化自身资源，争取计

划；二是积极争取外省正常投放到安徽省的计划；三是积极

争取协作计划。 “尽管有可能达到55%，但是比全国发达地

区还是有很大的差距，比如北京、上海，他们都在70%、80%

左右。应该说安徽的孩子在这样一个大的背景下面，还是有

很多委屈的。因为安徽的基础教育本身并不差，但是孩子上

学机会少。” 李和平透露，我省未来五到十年内，将力争把



录取率稳定在60%左右，“录取率是分子分母的共同作用，

分子是招生数，分母是考生总数。分母未来会有一些变化，

但是变化不大。分子的增加要尽量争取，但是国家也有控制

。所以，我们综合考虑，到2012年，我省高招录取率大概能

达到60%。到2020年，我省高等教育无论是规模、结构、质量

、水平，都要达到全国各个省份的先进水平。” 更多2009年
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